

Alice Wundara – 17-jährige Nachwuchsreiterin vom Reitclub Wies-Aug – setzt mit „Hawaii Beach“ ihre Erfolgsserie weiter fort und holte den Gesamtsieg im „Happy Horse Nachwuchs Cup“.

Dieser Sommer hat es für Alice Wundara in sich. Zuerst Platz eins mit der Mannschaft des RC Wies-Aug bei den Springreit-Landesmeisterschaften in Frauental. Dann Platz

Alice Wundara: Sprung an die Spitze

drei beim Linzer Pferdefestival bei den Junioren-Staatsmeisterschaften und schließlich brachte sie von Kammer-Schörfling auch noch den Sieg in der Gesamtwertung des „Happy Horse Nachwuchs Cup“ nach Hause.

Mit ihrem Pferd „Hawaii Beach“ gab sie in Oberösterreich bei der 4. Etappe der „OEPS Austria Riders Tour“ einmal mehr ein echtes Erfolgsduo ab und stellte ihre Vormachtstellung beim amerikanischen Stechen (der Entscheidungspar-



cours wird bei einer fehlerfreien Runde direkt im Anschluss an den Grundparcours geritten) eindrucksvoll unter Beweis.

Mit Platz eins fixierte sie die Nachwuchs-Cup-Gesamtführung und finalisierte ganz oben am Stockerl. Der Cup-Sieg stellt für die ehrgeizige Weststeirerin einen schönen Prestigeerfolg dar, auf den Alice weiter aufbauen möchte. •